



学校便り

令和6年度-NO.4

時は金なり

5月9日～10日に6年生が修学旅行に行ってきました。1泊2日を共に過ごしましたが、感心したのは、子どもたちの時間を守る姿勢です。1日目のリトルワールドでも、2日目のナガシマスパーランドでも、宿泊施設においても、思い切り活動を楽しみながらも、お互いに声をかけあって、時間を意識して行動していました。旅行中、教員が「時間を守りなさい。」と声高に言ったことはありませんでした。そう言われずとも、時間への意識をもつことが修学旅行を楽しむためには必要だということ、一人一人がわかっていました。本校のめざす子ども像の中に「心豊かで自立する子」とあります。時間を意識して行動するというのは、自立の第一歩です。最終学年となりそれが実践できている子どもたちを頼もしく思いました。折しも今月10日は「時の記念日」です。私は新任時代に担任した子どもたちに「先生、チャイムが鳴ったらきちんと授業を終わってほしい。休み時間が減っちゃう。」と言われてはったことがあります。それ以来、時間を意識して授業を組み立てるようになった記憶があります。私たち教職員も勤務時間適正化を求められています。勤務の終了時刻を意識して業務を進めていきます。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

さて、6月1日は体育大会です。体育大会に向けて、クラスや学年を核として、全校で取り組んできました。運動が得意な子も苦手意識を持っている子も、「最後までやりきる」「去年よりも上手に」など、子どもたちはそれぞれの志を持って頑張ってきました。当日は一人ひとりが主役です。ご声援と大きな拍手を子どもたちに送っていただきますようよろしくお願いいたします。結果もちろん大切ですが、子どもたちには、一生懸命に頑張ることや、自分に挑戦することの過程を楽しんでほしいと思っています。

体育大会といえば、昔子どもだった世代にとっては、万国旗に、家族で食べるお弁当、選抜リレー、応援合戦、保護者と教員のリレー対決などが思い起こされるのでしょうか。ここ数年の猛暑による熱中症の危険など子どもを取り巻く環境が様変わりしたことで、体育大会の在り方も変わってきました。本校の体育大会も、コロナによる中止以降は、午前中のみ開催としております。競技の種類が少なくなり、「もっと子どもの活躍を見たい。」や、「教員や保護者の参加する競技を復活させてほしい。」といったご意見をいただくこともあります。できるものなら、全て取り入れたいと思っておりますが、限られた時間の中では難しくジレンマを感じています。よりよい体育大会になるよう、今後も教職員一同知恵を絞っていきます。



(校長 小山 陽子)

【6月の予定】

- 1日（土）体育大会
- 2日（日）体育大会予備日
- 3日（月）代休日
- 4日（火）お弁当日
- 6日（木）耳鼻科検診（のぞみ・1・2年）
- 7日（金）歯科検診（のぞみ・2年1クラス・5年3クラス）
- 10日（月）朝会、クラブ活動
- 11日（火）尿検査（再検査・最終）
- 13日（木）歯科検診（3年・4年）
- 14日（金）歯科検診（1年・5年1クラス・6年2クラス）
- 17日（月）委員会
- 18日（火）水泳指導開始
- 19日（水）脊柱側弯検診（5年）、5校時終了後下校
- 20日（木）歯科検診（2年2クラス・6年2クラス）
- 24日（月）クラブ活動



【7月の主な予定】

- 1日（月）～5日（金）自然学校
- 9日（火）～16日（火）個人懇談（5・6校時なし）
- 17日（水）給食最終日 13：30下校

6月1日 土曜日には体育大会、18日 火曜日には水泳指導開始となります。
6月は天候も不順で湿度も高く、体調を崩しやすい季節なので、規則正しい生活や水分の補給を心がけましょう。

【お知らせ】

本校では、兵庫県教育委員会の指導の下、『定時退勤日』を実施しています。定時退勤の時間を各学校で決め、必ず定時退勤の時間を守るよう努力しています。本校では、定時退勤日は、月、木曜日です。詳細は兵庫県教育委員会ホームページ（指導の重点・参考資料）をご覧ください。いろいろご迷惑をおかけすることもあると思いますが、ご理解、ご協力宜しくお願いします。